

HEALTH, SAFETY AND ENVIRONMENT POLICY

POLITIQUE DE SANTÉ, DE SÉCURITÉ ET D'ENVIRONNEMENT

OUR COMMITMENT NOTRE ENGAGEMENT

- MOBEN aims the safety of its employees, products and the public are of paramount importance to us, we believe that safe operations and the prevention of a safe environment are an essential part of our business.
- We committed to complying with applicable national and international HSE laws and standards. We believe that occupational health and safety laws and regulations can and should be integrated into our efforts to produce a good environment.
- Protect the environment in which we operate, ensure the health and safety of our employees, the community and stakeholders and maintain safe and hygienic working conditions.
- Provide a safe and healthy environment for our stakeholders, ensure operational safety and reduce risks to people, facilities and the environment.
- Work towards continuous improvement of our health, environment and safety performance by setting appropriate objectives, targets, management programmes and periodic review of these.
- To safeguard the health of our employees and others affected by our activities, products and services and to raise awareness among all employees of their individual obligations and responsibilities regarding health and safety at work.
- Providing ongoing training on good HSE practices and making all employees aware of the importance of safety, we also make the HSE policy accessible.
- Establish, implement and maintain programs for risk reduction, emergency preparedness, waste recycling and reuse, and pollution prevention using effective technologies, where possible.
- Preventing pollution and accidents in all areas of our activities.
- Committing to protecting the environment and reducing our environmental footprint by adopting responsible waste management practices and using resources efficiently.
- Promote open and transparent communication with our stakeholders on safety and environmental issues.
- To achieve our health and safety & environment objective Every employee, regardless of position or title, must take individual responsibility for health and safety. It is the responsibility of each employee to create a work environment that eliminates health and safety risks at work and to participate in the process of continuous improvement.
- We encourage all employees to be leaders in workplace health and safety.

- MOBEN vise la sécurité de ses employés, des produits et du public. Ce sont là des piliers importants de sa politique. Des opérations sûres combinées à la prévention de l'environnement sont une partie essentielle de son activité.
- Respecter les lois et normes nationales et internationales applicables en matière d'HSE. Le respect des lois et réglementations en matière de santé et de sécurité au travail peut et doit être intégré aux efforts pour produire un bon environnement,
- Protéger l'environnement dans lequel elle opère, assurer la santé et la sécurité de nos employés, de la communauté et des parties intéressées et maintenir des conditions de travail sûres et hygiéniques.
- Fournir un environnement sûr et sain à ses parties intéressées, assurer la sécurité opérationnelle et réduire les risques pour les personnes, les installations et l'environnement.
- Œuvrer pour une amélioration continue de ses performances en matière de santé, d'environnement et de sécurité en fixant des objectifs, des cibles, des programmes de gestion appropriés et un examen périodique de ceux-ci.
- Préserver la santé de ses employés et des autres personnes affectées par ses activités, produits et services et sensibiliser tous les employés sur leurs obligations et responsabilités individuelles en matière de santé et de sécurité au travail.
- Assurer une formation en continu sur les bonnes pratiques HSE et faire prendre conscience à tous les employés de l'importance de la sécurité, en rendant également la politique HSE accessible.
- Établir, mettre en œuvre et maintenir des programmes de réduction des risques, de préparation aux situations d'urgence, de recyclage et de réutilisation des déchets et de prévention de la pollution en utilisant des technologies efficaces, dans la mesure du possible.
- Prévenir la pollution et les accidents dans tous les domaines de nos activités.
- Protéger l'environnement et à réduire son empreinte environnementale en adoptant des pratiques responsables dans la gestion des déchets et en utilisant les ressources de manière efficace.
- Favoriser la communication ouverte et transparente avec ses parties intéressées sur les questions liées à la sécurité et à l'environnement.
- Pour atteindre son objectif santé et sécurité & environnement. Chaque employé, quel que soit son poste ou son titre, doit assumer la responsabilité individuelle en matière de santé et de sécurité. Il incombe à chaque employé de créer un environnement de travail qui élimine les risques pour la santé et la sécurité au travail et à participer au processus d'amélioration continue.
- MOBEN encourage tous ses employés à être des leaders en matière de santé et de sécurité au travail.

OUR MOTTO

WORK FOR THE SAFE, HEALTHY, CLEAN AND GREEN ENVIRONMENT

LA DEVISE DE MOBEN

TRAVAILLER POUR UN ENVIRONNEMENT SUR, SAIN, PROPRE ET VERT

SHAIK Khaja Mohinuddin
Site Director



12/2024